

Datum: 24.10.2007

Info Nr.: 110

Städte- und Gemeindebund ehrt Ingrid Häußler

Silberne Ehrennadel für ehemalige OB aus Halle

Magdeburg.- Für Verdienste um die Kommunale Selbstverwaltung und ihr Engagement im Städte- und Gemeindebund Sachsen-Anhalt hat das Präsidium des Verbandes die ehemalige Oberbürgermeisterin aus Halle, Ingrid Häußler, mit der silbernen Ehrennadel ausgezeichnet. SGSA-Präsident, Bürgermeister Norbert Eichler, würdigte die Verdienste der ehemaligen Verbandspräsidentin als vorbildlich für die kommunale Familie. Häußler habe mit ihrem Engagement für die Gemeinden in Sachsen-Anhalt eine wertvolle Arbeit geleistet.

Ingrid Häußler, die bis zum Ausscheiden aus dem Oberbürgermeisteramt in Halle Präsidentin des SGSA war, bezeichnete die Arbeit im Städte- und Gemeindebund als außerordentlich hilfreich für jeden Kommunalpolitiker. Der Verband trage mit seinem großen Spektrum von Wissen und Einsatz eine wesentliche Last bei der Bewahrung und Ausgestaltung der Kommunalen Selbstverwaltung in Sachsen-Anhalt. Häußler rief die Gemeinden dazu auf, zusammenzuhalten und den Verband zu stärken. „Eine Zersplitterung schadet den Städten und Gemeinden und dem Land“, betonte Häußler. „Die kommunale Familie muss gemeinsam die anstehenden Probleme meistern, um Sachsen-Anhalt zukunftsfähig zu machen.“

